

Kickboxen

Willkommen zum Kickbox-Finale!

Die letzte Runde steht nun (endlich) auf dem Programm. Um eine Ausrede für das eigene Verschlafen zu finden, würde ich sage, beim letzten Mal gab es hitzefrei. Gleich im ersten Kampf der Runde treffen die Hauptfavoriten für den Gesamtsieg aufeinander. Alan, als Tabellenführer, muss sich gegen Dilly durchsetzen, um vorzeitig den Gesamtsieg klar zu machen. Dazu würde sogar ein Unentschieden ausreichen. Hingegen muss Dilly diesen Kampf unbedingt gewinnen, um dann mit einem Sieg im letzten Kampf punktemäßig mit Alan gleich zu ziehen. Ein hoher Sieg würde dem Projekt Titelverteidigung dabei auch noch äußerst hilfreich sein. Der Kampf hält, was er verspricht: ein hochklassiger, spannender Zweikampf:

Alan (Heiko Manthey)	E4	E5	E5	D5	C5	D5	D4	D3	D3	D4	D5	3 Punkte
Dilly (Stefan Heckmann)	A2	B2	C2	C3	C4	C3	D3	E3	E2	E1	E2	4 Punkte

Am Ende kann sich Dilly knapp gegen Alan durchsetzen, so dass die Titelentscheidung auf den letzten Zweikampf vertagt wird.

Durch den knappen Erfolg liegt der Vorteil zwar bei Alan (+3 TPs, während Dilly aktuell -1 TPs besitzt), aber unmöglich erscheint es nicht, dass Dilly einen hohen Sieg erkämpft.

Sein Gegner, Klaus, kann den Gesamtsieg nicht mehr erzielen. Aber wenn er nicht Letzter werden will, muss Klaus den Kampf gegen Dilly gewinnen. Das sollte genug Motivation sein, um es Dilly nicht allzu leicht zu machen. Schauen wir uns den Verlauf des Kampfes samt der Treffer also gleich an;

Dilly (Stefan Heckmann)	E4	D4	C4	C3	C2	C3	B3	A3	A4	A5	A4	4 Punkte
Klaus Beer	A2	A3	B3	B2	B1	B2	B2	C2	C3	C3	B3	3 Punkte

Damit ist Dilly der zweite Sieg der Runde gelungen. Aber beim zweiten Hinsehen (und Rechnen) wird dann doch klar, dass es am Ende nicht ganz gereicht hat. Alan und Dilly haben in diesem Doppelturnier beide 9 Punkte erzielt, aber Alan kann eine 3 TP bessere Ausbeute verbuchen.

		Spiele	S	U	N	TPs	Punkte	Trainer
1)	(1) Alan	8	4	1	3	30 :27	9 : 7	Heiko Manthey
2)	(3) Dilly	8	4	1	3	27 :27	9 : 7	Stefan Heckmann
3)	(2) Klaus	8	3	-	4	17 :20	6 :10	Klaus Beer

Unser herzliche Glückwunsch geht damit an Heiko mit seinem Kämpfer Alan, der in einem spannenden Finale knapp gegen Dilly durchsetzen konnte. Dilly konnte sich mit zwei Siegen in der letzten Runde noch Rang 2 sichern, wodurch Klaus nun doch etwas abgeschlagen die rote Laterne einnimmt.

Damit geht erneut ein Turnier zu Ende. Wie vor dem abgeschlossenen Turnier angekündigt, beabsichtige ich im nächsten Turnier folgende Regeländerung vorzunehmen:

Statt in jedem Kampf 4 Angriffe auszuführen, können 2 bis 6 Angriffe in einem Kampf angegeben werden, wobei insgesamt aber im Mittel über alle Kämpfe nicht mehr als 4 Angriffe eingeplant sein dürfen.

D.h. bei den aktuell 3 Teilnehmern und einem Doppeltturnier hat jeder der drei Teilnehmer $8 \times 4 = 32$ Angriffe auf dem Konto und kann in jedem Kampf 2 - 6 davon einsetzen.

Sofern es beim nächsten Mal nicht mehrheitlich einen Widerspruch gibt, werden wir nach der obligatorischen Pause beim übernächsten Mal die genannte Regeländerung einsetzen. Dabei könnt Ihr Euch noch einmal äußern, ob Ihr die Angabe der noch einzusetzenden Treffer in der Tabelle sehen wollt oder nicht.

Bis zum nächsten Mal viele Grüße
Michael